

Cote du document:	<u>EB 2020/130/R.21/Add.1</u>
Point de l'ordre du jour:	<u>8 e) iv) b)</u>
Date:	<u>1^{er} septembre 2020</u>
Distribution:	<u>Publique</u>
Original:	<u>Anglais</u>

F



Investir dans les populations rurales

République de Guinée

Programme d'options stratégiques pour le pays

2020-2024

Additif

Réponse de la direction aux observations formulées par les États membres

Conseil d'administration — Cent trentième session
Rome, 8-11 septembre 2020

Pour: **Information**

Observations du CANADA	Réponse de la direction
<p>Nous nous félicitons de l'accent placé sur la résilience face aux changements climatiques et aimerions qu'il y ait une coordination avec d'autres initiatives, par exemple, l'Initiative de l'Afrique sur les énergies renouvelables (AREI), qui vise à accélérer l'accès des pays d'Afrique subsaharienne à ces types d'énergie.</p>	<p>L'observation est particulièrement pertinente; la coordination avec d'autres initiatives, notamment l'AREI, fait déjà l'objet de pourparlers avec le Gouvernement et d'autres partenaires. L'équipe de pays s'emploie également à mobiliser des fonds destinés à des activités spécifiques d'amélioration de la résilience face aux changements climatiques.</p>

Observations du JAPON	Réponse de la direction
<p>Le Japon accueille favorablement le COSOP pour la Guinée. Malgré l'existence d'un énorme potentiel du point de vue tant de la production alimentaire que des revenus susceptibles d'en être tirés, il est particulièrement regrettable que le pays soit confronté à des niveaux élevés d'insécurité alimentaire et de malnutrition, notamment en milieu rural. Le ciblage de l'agriculture paysanne et l'attention spéciale accordée à l'égalité femmes-hommes et à l'autonomisation des femmes sont des points que nous apprécions. Le Japon a mené des programmes bilatéraux d'assistance technique, notamment en lien avec l'accroissement de la productivité du riz, le développement des filières et la promotion des ventes de produits alimentaires. S'agissant de l'amélioration des revenus des agriculteurs, en particulier, le Japon a conduit des activités de vulgarisation technologique consacrées à l'amélioration de l'étuvage du riz, qui entraîneront des gains de revenus notamment au profit des femmes dans le secteur de l'agriculture familiale. Il existe aussi d'autres domaines de partenariats potentiels, comme les programmes d'amélioration de l'accès au marché et de renforcement des capacités. Nous espérons qu'il y aura à l'avenir des possibilités de partenariat avec le FIDA dans ces domaines.</p>	<p>Nous sommes déjà en relation avec la délégation japonaise en Guinée et espérons pouvoir matérialiser un partenariat concret dans le cadre des futures interventions.</p>